



PRESSEMITTEILUNG

Crowdinvesting für regionale Energiewende in Oberbayern

Die Gemeinde Uffing a. Staffelsee ermöglicht Bürgerinnen und Bürgern eine direkte Investition in regenerative Energieprojekte vor Ort.

15.11.2021



Gemeinsam mit dem Solarexperten VISPIRON und den Stadtwerken Penzberg wurde eine Freiflächen-Photovoltaikanlage mit einer Leistung von 748,44 kWp bei Schachmoos, nahe Uffing am Staffelsee, errichtet.

Der Solarpark in Schachmoos ist für das Unternehmen VISPIRON ein besonderes Projekt, da zum ersten Mal eine Kommune direkt mit von der Partie war.

Vorbildlich war auch die Zusammenarbeit aller lokalen Beteiligten. Das gemeinschaftliche Ziel, regional einen Beitrag gegen den Klimawandel zu leisten wurde damit vorangetrieben.

Beteiligt sind die Gemeinde Uffing a. Staffelsee und die Stadtwerke Penzberg mit jeweils 37 Prozent, sowie das Unternehmen VISPIRON. Sie ist für den Bau und die Betriebsführung der Anlage zuständig und ist mit 26 Prozent daran beteiligt. Auch die Bevölkerung soll durch die Geldanlage über ein Crowdinvesting-Angebot die Möglichkeit erhalten, in lokale und nachhaltige Infrastrukturprojekte zu investieren.

"Für die Akzeptanz der Energiewende ist es wichtig, dass die Bürgerinnen und Bürger vor Ort dabei sein können", so Andreas Weiß, Bürgermeister von Uffing am Staffelsee. Über die Crowdinvesting-Plattform www.invest.vispiron.com, welche von VISPIRON ECO INVESTMENT betrieben wird, kann bereits ab einem Betrag von 500 EUR in Solaranlagen und Batteriespeicher investiert und eine nachhaltige Rendite erzielt werden.

Bürgerbeteiligung Solarpark Schachmoos

Bei der Finanzierungsrunde der PV-Freiflächenanlage sollen bis zu 150.000 EUR eingesammelt werden. Die Anlage sorgt für eine CO₂ Einsparung von ca. 350 Tonnen jährlich und wird mit 2,00 % p.a. (Auszahlung zum 30.06) verzinst.

Bürgerbeteiligung Batteriespeicher Oberbayern

Zum Gelingen der Energiewende stellen Speicherkraftwerke eine Schlüsseltechnologie dar. Am Standort Schachmoos wurde einer von fünf VISPIRON-Batteriespeichern errichtet. Auch hier wird interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geboten in nachhaltige, regionale Projekte zu investieren. Bei der Finanzierungsrunde für die Batteriespeicherprojekte sind es in Summe bis zu 1.800.000 EUR, die über das Crowdinvesting eingebracht werden können.

"Ich bin sehr froh darüber, dass wir mit der Gemeinde Uffing am Staffelsee und auch mit den Stadtwerken Penzberg Partner haben, die die Akzeptanz, Aufgeschlossenheit und Bereitschaft mitbringen ein solches Projekt vor Ort mal auszuprobieren und greifbar zu machen", so Amir Roughani, Gründer der VISPIRON.

Über Gemeinde Uffing a. Staffelsee

Im Zuge der Energiewende und um das Ziel, die mehrheitliche Nutzung von regenerativen Energien voranzubringen, hat die Gemeinde Uffing a. Staffelsee unter anderem zur Überprüfung und Überplanung des Gemeindegebiets eine städtebauliche Studie in Auftrag gegeben. Hier wird die weitere Eignung von Photovoltaikfreiflächenanlagen im Gemeindegebiet ermittelt. Die Bürgerbeteiligung und die dadurch entstehende direkte Wertschöpfung der Bürgerinnen und Bürger stehen im Vordergrund.

Über VISPIRON ECO INVESTMENT GmbH

Das Unternehmen VISPIRON ECO INVESTMENT GmbH finanziert und realisiert mit der eigenen Crowd-Investing-Plattform Solar-, Speicher- und Ladeinfrastrukturprojekte. Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort ermöglicht das Unternehmen lokale und nachhaltige Infrastrukturprojekte. Neben der Teilhabe der Menschen an der Energiewende setzt sich VISPIRON ECO INVESTMENT gemeinsam mit Crowd-Anlegern und Anlegerinnen für den Klimaschutz ein.

Pressekontakt VISPIRON

Frau Joya Joswig I VISPIRON I Joseph-Dollinger-Bogen 28, 80807 München Mobil: +49 (0) 151 276 576 35 I joya.joswig@vispiron.de I www.invest.vispiron.com